

TRABAJO SOBRE EL CONCIERTO: “Un té a la menta”

Partes del trabajo:

- **Portada con el título:** ¿Qué me ha parecido el concierto?
- **Punto 1:** ¿Qué aspectos te han parecido más interesantes o te han gustado más del concierto?
- **Punto 2:** ¿Qué aspectos no te han gustado?, ¿por qué?, ¿cómo lo hubieras realizado tú?
- **Punto 3:** ¿Cuáles fueron los instrumentos que escuchamos en el concierto?
- **Punto 4:** ¿Qué te ha impresionado más de la cultura árabe?
- **Punto 5:** Si en otra ocasión tuvieras la oportunidad de asistir a otro concierto de música de otras culturas, que no fuera con el colegio, ¿asistirías?, ¿por qué?

Aspectos a tener en cuenta para presentar el trabajo, y que se valorarán:

- Se realiza a mano (no a ordenador) y en folios.
- Como cualquier trabajo o presentación que se realice, se presenta con su portada, índice, con una buena presentación (limpio, ordenado) y sin faltas de ortografía.
- Todas las respuestas, deben tener como mínimo cinco líneas.
- Igualmente hay que cuidar la redacción, utilizar un lenguaje formal y cuidar las expresiones que se utilizan.
- El trabajo es totalmente individual.
- Puntualidad a la hora de entregar el trabajo, debemos ser responsables con el día que se establece.

Día de entrega: miércoles, 15 de febrero

¡ ¡Estoy deseando saber qué opinas!!

